



結の郷



〒426-0132 藤枝市本郷876番地

No.382
令和3年6月20日号

瀬戸谷地区交流センター
(藤の瀬会館)
電話 639-0120
FAX 648-2755
E-mail setoya@city.fujieda.lg.jp

講座生募集!

夏休み! 瀬戸谷で思いっきり楽しもう!!

お申し込み先: ☎ 639-0120 (藤の瀬会館)

① 「ビームライフル入門」講座

日時: 7月31日(土)
午前9時30分 ~ 正午
対象: 小学生以上 (小学生は保護者同伴)
定員: 20人 (申込み順)
場所: スポーツ・パル高根の郷
受講料: 400円

◎お申込みは、7月13日(火)から



昨年度の様子と感想



- ・思ったよりもライフルが重かったけど、楽しかった。またやってみよう。
- ・初めて体験、初心者でも楽しめ、競技として取り組めるところが魅力的でした。

② 「夏休み川の生き物観察会」講座

日時: 8月8日(日) 午後1時~午後3時30分
対象: 小学生以上 (小学生4年生以下は保護者同伴)
定員: 20人 (申込み順)
場所: 小田野沢ビオトープ
(藤の瀬会館に集合後、ビオトープへ移動)

受講料: 無料

持ち物: たも、虫かご、帽子、タオル
ぬれてもよい服装、飲み物など



※雨天の場合は、エントランスホールで展示をします。

◎お申込みは、7月20日(火)から

昨年度の様子と感想



- ・たくさんの虫や魚がいて、すごくよかった。
- ・魚は「チームで追い込む」と教えてもらって、ほくは兄弟とやりました。

瀬戸谷小学校 わくわく2年生!! 野菜づくり・田植え体験!

5月20日(木) 瀬戸谷小学校2年生が田植え体験をしました。毎年、学校コーディネーターの渡辺富夫さん(本郷)の田んぼを借りて行い、今年で11年目になります。渡辺さんから、苗の植え方、管理方法を教えてもらい、見よう見まねで植えました。児童たちは、「田んぼのどろが気持ちよかった。」「カエルの卵がとれてうれしかった。」「植えるのが楽しかったです。」と話していました。稲の様子を観察して、毎日食べているお米が、どのようにできるのかを知ることは大変勉強になりました。

同じく渡辺さんの指導で、生活科「野菜を育てよう」の中で、ミニトマト、キュウリ、ピーマン、ナスなど、土づくりから苗の植え方まで教えてもらいました。これから大きくなっていく様子を観察しながら、葉や花の違いなど、たくさんの発見をすることができます。

そして、何より野菜やお米の収穫が楽しみです。渡辺さん、毎年ありがとうございます。

また、5月27日(木)には、藤の瀬会館の施設を見学し、会館の仕事内容などを職員から教えてもらいました。

クラスにもどって、とったメモを見ながらみんなで感じたことを確認しました。

※(見学した感想がエントランスホールに掲示してあります。)



瀬戸谷小学校 2年生

瀬戸谷地区交流センター講座がスタートしました！

◆ 「リラックス・ヨガ初心者コース」講座

6月5日（土）、「リラックス・ヨガ初心者コース」講座が開講しました。呼吸を整え、アサナ（基本姿勢や体勢）から始まり、瞑想しながらリラックスしました。「久しぶりのヨガで身体を動かして気持ち良かったです。」と皆さん話してくれました。

◆ 「笑顔でフラダンス」講座

6月8日（火）、「笑顔でフラダンス」講座が開講しました。「プア・マナ」という新しい曲の基本ステップを重点的に練習しました。「新たに4人の方が参加してくれたので楽しみです。皆さん楽しんで踊っていましたよ。」と講師の先生が答えてくれました。



◆ 「絵手紙に挑戦」講座

6月12日（土）、「絵手紙に挑戦」講座が開講しました。今回の学習内容は、「絵手紙の基本説明と梅雨見舞」です。初回なので自己紹介、先生のお話から始めました。「久しぶりの絵手紙教室で楽しかったです。新しい仲間も増えて、ちょっとうれしいです。」と受講生が感想を述べてくれました。講師の先生は「和気あいあいの中にも、皆さんの良い絵手紙を書きたいという心意気を感じました。皆さんは、どんな時でもいくつになっても前を向く気持ちを持っていますね。」と答えてくれました。



「最優秀賞」受賞

「本郷ふる郷普請の会」

会長 杉山章人氏

5月25日（火）、「本郷ふる郷普請の会」が、藤枝市の団体として初めて、多面的機能発揮促進事業局長表彰「最優秀賞」を受賞し、藤の瀬会館で表彰状が授与されました。「本郷ふる郷普請の会」の皆さんは、農地管理・休耕田の解消や環境整備に取り組む一方、里山の自然保全等にも取り組み、（株）エクノスワタナベと協働で、遊休農地を活用したビオトープを整備し、子供たちに対する自然観察会などを実施されています。これらの活動が、優れた活動に取り組んでいる団体として認められ、受賞に至りました。

受賞おめでとうございます。



「本郷ふる郷普請の会」の皆さん